

Trinidad est déclarée ville artisanale du monde



La Havane, 31 juillet, (RHC).- Trinidad, l'une des sept premières villes cubaines fondées par les colonisateurs espagnols, a été déclarée hier Ville artisanale du monde, après un processus d'évaluation par le Conseil Mondial de l'Artisanat.

Située dans le centre sud de notre pays, Trinidad, la troisième ville fondée par les Espagnols à Cuba, reste ankylosée dans le temps. Aujourd'hui, très fréquentée par des touristes, Trinidad offre aux visiteurs toute une série d'objets d'artisanat qui démontrent le génie hérité de ses premiers habitants.

C'est Roberto Ponce De Leon, directeur du Fonds Cubain des Biens culturels dans la province de Sancti Spiritus qui a annoncé la bonne nouvelle aux habitants de Trinidad.

Il a rappelé qu'un groupe nourri de membres du Conseil Mondial de l'Artisanat, en provenance de 11 pays, ont visité la ville le mois dernier.

Ce titre devient sans aucun doute une valeur ajoutée pour Trinidad.



Radio Habana Cuba